



Bezugnahme auf falsche Vorwürfe in sozialen Netzwerken - Erklärung zu Lieferungen/Leistungen an russische Unternehmen:

Sehr geehrte Damen und Herren!

GFM **verurteilt zutiefst den Einmarsch Russlands** in die Ukraine und selbstverständlich halten wir uns an alle umgesetzten Sanktionen gegen Russland und unterstützen diese voll und ganz. Seit langem haben wir **keinen einzigen Geschäftsfall** mit russischen Unternehmen.

Es ist richtig, dass wir im Jahr 1973 eine Schmiedemaschine an ein mittlerweile sanktioniertes russisches Unternehmen geliefert haben. **Seit 2012 haben wir aus Compliance-Gründen mit diesem Kunden keine Geschäfte mehr getätigt.**

Ein zweites Unternehmen, das namentlich genannt wurde, stellt auf unseren Maschinen **Waggonachsen** her. Auch mit diesem russischen Unternehmen haben wir **seit 2014 ebenfalls keine Geschäftsfälle** mehr angenommen bzw. abgewickelt.

Wir nutzen **Compliance-Software** und Anfragen an unser **Bundesministerium** für europäische und internationale Angelegenheiten, um die Rechtslage für Lieferungen von Neumaschinen und Ersatzteilen weltweit umfassend zu prüfen und können daher bestätigen, dass **GFM keinerlei Lieferungen und Leistungen an sanktionierte Unternehmen vorgenommen hat** und vornehmen wird.

Wir weisen daher alle Vorwürfe in diesem Zusammenhang entschieden zurück und behalten uns vor, gegen diese Anschuldigungen rechtlich vorzugehen.

Geschäftsführung GFM GmbH

Reference to false accusations in social networks - Declaration on deliveries/services to Russian companies:

Dear Sir or Madam

GFM **strongly condemns Russia's invasion of Ukraine** and of course we comply with and fully support all sanctions implemented against Russia. We have **not had a single business case** with Russian companies for a long time.

It is true that in 1973 we supplied a forging machine to a Russian company that has since been sanctioned. **Due to compliance reasons, we have not done business with this customer since 2012.**

A second company that was mentioned by name manufactures **wagon axles** on our machines. We have also **not accepted or processed any business transactions** with this Russian company **since 2014.**

We use **compliance software** and inquiries to our **Federal Ministry** for European and International Affairs to comprehensively check the legal situation for worldwide deliveries of new machines and spare parts and can therefore confirm that **GFM has not made and will not make any deliveries and services to sanctioned companies.**

We therefore firmly reject all allegations in this context and reserve the right to take legal action against these allegations.

Management GFM GmbH